

INAUGURATIONS DE LA MAIRIE ET DE LA CHAUFFERIE BOIS

Le samedi 24 mai 2025, la commune de Saint-Nauphary a vécu une journée historique et festive avec l'inauguration officielle de la nouvelle mairie entièrement rénovée, ainsi que de la chaufferie bois, un équipement inscrit dans une démarche de développement durable.

Monsieur PAILLARES Bernard, Maire, a pu fêter cet évènement en présence de Monsieur Stéphane de CARLI, secrétaire général adjoint de la préfecture de Tarn et Garonne, Monsieur Michel WEILL président du Conseil Départemental, Madame Patricia DUCASSE et Monsieur Jérôme BEQ, Conseiller départementaux du canton, Monsieur Patrice GARRIGUES représentant la Région Occitanie, les vices présidents du Grand Montauban Communauté d'Agglomération, Monsieur le Président de l'association des Maires de Tarn et Garonne, les Maires et élus des communes voisines, et la population.

La réalité de ces deux projets repose en grande partie sur la qualité du travail des entreprises dont Monsieur le Maire n'a pas manqué de saluer dans son discours. De la rénovation de la mairie à la construction et la mise en service de la chaufferie bois, plusieurs artisans et entreprises spécialisées ont uni leurs compétences.

Ces réalisations ont bien évidemment pu voir le jour grâce à une solide mobilisation de financements publics, tels que l'Etat, la Région, le Département et le Grand Montauban.

Après la coupe du ruban tricolore et la visite des installations, et après les discours officiels, les participants ont été invités à partager un apéritif dînatoire, dans une ambiance chaleureuse et conviviale.

Le Maire,

Bernard PAILLARES.

